

## ✓ Espol y Cenaim desarrollarán VIII Congreso de Acuicultura

Del 26 al 28 de octubre del presente año se desarrollará en el Puerto Principal el VIII Congreso de Acuicultura donde participaran más de 20 expertos de América, Europa y Asia para exponer los últimos resultados de investigaciones realizadas en el campo de la salud animal, seguridad alimentaria, mercados, diversificación de especies mejoramiento genético y sistemas de incentivos de producción.

Paralelamente a las conferencias técnicas, habrá una interesante exhibición comercial en

la que más de 40 compañías ofrecerán los mejores equipos, suministros y servicios para la acuicultura en general. También se realizará una exhibición comercial para estrechar relaciones y crear vínculos de negocio o simplemente actualizarse con las innovaciones del mercado. Este año se aspira recibir a unas 2.000 personas entre visitantes y asistentes a las conferencias técnicas. El VIII Congreso es organizado por la Fundación Cenaim y la Escuela Politécnica del Litoral (Espol).